

Pressemitteilung, 25.06.2024

PRESSE

Medizintechnikertreffen im Landeskrankenhaus Amstetten

AMSTETTEN. Einmal jährlich treffen sich die Medizintechniker aus den Kliniken von ganz Niederösterreich. Heuer fand dieses Meeting im Landeskrankenhaus Amstetten statt.

Eine der Prämissen in den NÖ Landeskliniken ist es, im Bereich der Medizintechnik nicht nur immer auf dem neuesten Stand der Entwicklungen zu sein, sondern auch künftige Veränderungen stets im Blick zu haben. Denn nur so kann die Sicherheit der Patientinnen und Patienten, aber auch der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter gewährleistet werden.

Es standen Themen wie SAP Datenmanagement, Chirurgisches Instrumentenmanagement und Vergaberecht auf der Tagesordnung.

Abseits der Tagesordnung ist das jährliche Medizintechnikertreffen auch eine perfekte Veranstaltung für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus ganz Niederösterreich, um sich gegenseitig auszutauschen.

BILDTEXT

Medizintechniker aus den NÖ Landeskliniken

FOTOQUELLE

LK Amstetten

MEDIENKONTAKT

Gabriele Lehenbauer

Landeskrankenhaus Amstetten

Tel.: +43 7472/9004-12001

E-Mail: gabriele.lehenbauer@amstetten.lknoe.at

LANDESKLINIKUM
AMSTETTEN

LANDES 
GESUNDHEITS
AGENTUR

Gesund und gepflegt. Ein Leben lang.